

L'Indépendant, 15/07/23

## **Pyrénées-Orientales : un motard victime d'un accident sur la RN320 évacué par hélicoptère**



Le blessé a été évacué vers l'hôpital de Perpignan avec le Dragon 66 de la sécurité civile. Michel Clementz - L'Indépendant

L'accident s'est produit ce samedi 15 juillet 2023 dans le secteur de Porté-Puymorens.

Selon les premiers éléments, vers 13 h 30, ce samedi 15 juillet, un motard qui circulait sur la RN320 dans le secteur de Porté-Puymorens a été, pour une raison encore indéterminée, victime d'un accident et a lourdement chuté sur la chaussée. Les sapeurs-pompiers ont été dépêchés en urgence sur place et la circulation a été interrompue sur cet axe le temps que l'hélicoptère Dragon 66 de la sécurité civile puisse se poser et récupérer la victime.

Inconscient et souffrant de fractures, le pilote du deux-roues, âgé de 64 ans, a été évacué par les airs vers le centre hospitalier de Perpignan.